

令和7年12月24日

保護者様

佐世保市立江上小学校

校長 永柄 孝知

冬季休業中の生活について（メディア機器とのかかわり方）

歳暮の候、保護者の皆様には日頃より本校教育活動に際し、御理解と御支援を賜り誠にありがとうございます。

本日令和7年度2学期終業式を行いました。「暑い！暑い！」と言ってスタートした2学期79日もゴールの日です。子供たちは通知表を手に帰宅したことと思いますが、御家庭でも子供たちの頑張りをほめていただき、3学期への心構えを育てていただければと考えます。

さて、冬季休業中の生活について、学校では子供たちには安全で健康的な生活を冬季休業中も送ってほしいと考え、プリントを配付し各学級で指導をしています。内容を御家庭で御確認くださいますようお願いいたします。

なお、昨今スマートフォン等使用によるトラブルが全国的にも報道されています。メディア機器（ゲーム機含む）を使用したことによるトラブルもあります。冬季休業中にそのようなトラブルに巻き込まれることがないよう、下枠のことを御確認ください。また、冬季休業中は夜遅くまで起きていることによる生活習慣の乱れもあります。来年1月8日（木）3学期始業式に元気に登校できるよう御家庭でも御留意ください。

メディア（ゲーム機やスマホ）にかかるトラブルを防ぐために



- ・ルールの順守…使用する時間やアプリの確認
（何時間も使用を続け、依存しないよう十分注意してください）
- ・SNS等への投稿…投稿はしないにこしたことはありません。しかし、投稿する場合は必ず保護者の責任の下、お子さんの投稿には目を通していただき、ルールを守っているか確認し、トラブルや誹謗中傷等の要因にならないようくれぐれもお願いします。
- ・フィルタリングの設定…子供たちが危険な目に合わないようにするために、必ず設定していただくようお願いします（ペアレントコントロール）。
- ・パスワード管理の徹底…子供たちが勝手に設定等を変更しないようお願いします。

スマートフォン等を使用する場合は、子供たちを守るために保護者の方の責任の下での使用をお願いします。